

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réouverture totale de la montée de la Boucle à 16h00

Fermée pour des raisons de sécurité suite aux intempéries des 3 et 4 mai 2025, la montée de la Boucle rouvre à la circulation dans les deux sens ce vendredi 16 mai dès 16h00, suite à l'intervention des services de la Métropole de Lyon.

L'épisode pluvieux exceptionnel des 3 et 4 mai dernier a engendré une montée en charge du réseau d'assainissement situé sous la montée de la Boucle, entraînant un effondrement de la chaussée et des glissements de terrain sur plusieurs mètres. Pour des raisons de sécurité, la route avait été fermée à la circulation dès le dimanche 4 mai à 19h30.

La Métropole a réalisé depuis le lundi 5 mai des opérations de sondage des branchements du réseau d'eau et de l'état de la chaussée en surface et en sous-sol. Les services sont intervenus pour nettoyer les voies, curer les réseaux, déblayer les gravats. Ils ont ensuite restauré les branchements, les avaloirs, puis remis à neuf la voirie avec du remblais et un revêtement neuf.

Lundi 5 mai au matin, la durée de l'ensemble des travaux était estimée à trois semaines. Au total, les travaux auront duré 11 jours sur cet axe très fréquenté.

« Je tiens à remercier l'ensemble des services de la Métropole de Lyon pour cette mobilisation exceptionnelle. Du signalement du danger dès le dimanche soir, jusqu'au retour des automobilistes sur cet axe stratégique aujourd'hui, les équipes ont réalisé un travail remarquable, mettant une nouvelle fois leur savoir faire au service de toutes et tous. Je félicite les agents de la Direction du cycle de l'Eau, les agents des services de voirie, les agents du service de propreté urbaine, sans oublier les entreprises qui ont su répondre à l'urgence de la situation » a indiqué **Fabien Bagnon, Vice-président de la Métropole de Lyon en charge de la Voirie et des Mobilités actives.**



A g. : Les principaux dégâts étaient situés dans la partie descendante de la montée de la Boucle.
A d. : L'endoscope, la sonde vidéo qui permet de vérifier les branchements du réseau d'assainissement de l'intérieur.



Les opérations de curage des réseaux d'assainissement ont démarré dès le lundi 5 mai.
Les équipes des service voirie de la Métropole de Lyon

